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Puebla, Pue., a 21 de Enero de 2015 
 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
DEL CONSEJO CIUDADANO DE BIENESTAR ANIMAL 

 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las trece treinta horas del día Veintiuno de Enero   del año 2015, 
en la Sala de Juntas de la Dirección de Servicios Públicos Municipales ubicada en Prolongación Reforma 
Número 3308, Col. Amor, con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción 
I, II y III, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las 
siguientes personas: 
 

CONSEJEROS CIUDADANOS 
 

NOMBRE CARGO 
                                

   C. Leticia Gallardo de Tovar                                  Presidenta 
   C. Anne Prost Willemyns                                  Vocal de Vigilancia 
   C. Martha Verónica Aguilar Maldonado                   

C. Mariano Munguía Torres  
   C. María Irma Arámbula Rosete 

C. Elizabeth Montero Romero 
C. Sandra Luz Flores Zepeda 
C. Miguel    Cano Azcárraga 
C. Nancy Lucero Sánchez García  
MVZ. Guillermo Montiel Martinez 
C. Gloria Patricia Rosas Gamboa 
                                                      

     Secretaria 
                                Consejero 
                               Consejera 
                               Consejero 
                               Consejera 
                               Consejero 

                                Consejero 
                               Consejero 
                               Consejera 
 

   
AUTORIDADES  E INVITADOS 

 
NOMBRE CARGO 

Sra. Baerbel Fiebig 
Daniel Jimenez Lestrade 
C. Jaime Aureoles Barroeta 
 
C. Irasema Sánchez Montalvo  
Lic. Oscar López Merino 
C. Martin Muñoz Peña 
C. Shaira Denisse Benítez Meneses 

                               Invitada 
                               Invitada 
Secretaria Ejecutivo de la Junta Directiva de los 
Consejos Ciudadanos 
 Departamento de Protección Animal 
 Técnico en Maltrato Animal 
 Supervisor en Maltrato Animal                            
  Invitado          
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Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de Enero de 2015 bajo el 
siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA  
 

1. 11:00 a 11:10  Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2. 11:10 a 11:15 Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

         3. 11:15 a 11:25 

Revisión de acuerdos y pendientes de la Sesión del Mes Anterior 
a) Dinero de Concierto 
b) Campañas Navideñas 
c)  Revisión de la lista de Consejeros/Suplentes 
d) Informe de Actividades de 2014 

4. 11:25 a 11:35  
Presentación de Avances de Proyectos y Actividades 
a) Plan de Actividades para 2015 
b) Desarrollo de las Sesiones 

5. 11:35 a 12:00    Asuntos Generales 

         6. 12:00 a 12:20 
Recapitulación de Acuerdos 
a) Votación de integración de Shayra Benítez 
b)  Licencia de Pame Tajonar 

 
 

 

Desarrollo de la Reunión 

1- Se Presenta  Daniel Jiménez Lestrade como Suplente del Dr. Guillermo Fundación Patitas 

enlodadas. 

2. Se recaudaron del concierto la cantidad de $2,070.00 para el Consejo Ciudadano que se 

entregan a Verónica Aguilar 

3. La Lic. Pame Tajonar solicito una  licencia de 6 meses a partir del mes de Enero  

4. Se entregara el informe anual por Lety 

5. De los puntos pendientes en octubre Lety y Miguel ya elaboraron una propuesta para 

clasificar los tipos de fauna. 

6. El Sr Martin manifiesta que se sacrifican más animales en el Municipio de Puebla que en 

otros Municipios. 

Lety comenta que la Dra. Peral manifiesta que los sacrificios realizados con el Eutafin 

mostraron reacciones inconvenientes.   
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7. Se comenta de la importancia que tiene revisar el protocolo de adopciones en el  

Departamento de protección  Animal. 

8. Checar en el IFAI  el presupuesto asignado al departamento de Protección Animal y checar 

como esta administrado. 

9. De los perros incautados en Analco se concluye que hay muchas fallas administrativas para 

poder lidiar contra eso involucra a varias dependencias, y no hay seguimiento de los casos. 

10. De la forma de trabajar para este año se sugieren   las siguientes comisiones   

1. Educación 

2. Legislación 

3. SOS para animales que sufren 

4. Ecología 

5. Difusión 

 

10. Facebook se hará por  Miguel Cano 

11. Se tiene que dar seguimiento al tema de los rastros TIF 

12. Se solicita al personal de Control Animal que revise las actas que emiten y se sugiere la 

elaboración de un Manual. 

 

ACUERDOS 

1. Se lleva a cabo la votación para el Ingreso de Shaira Denisse Benítez Meneses y el 

Arquitecto Daniel Jiménez Lestrade al Consejo. 

2. Lety entregara el informe Anual para el mes de febrero 

3. El Dr. Guillermo revisara la ficha técnica del Eutafin y su protocolo de aplicación  

4. Se solicitara el protocolo de adopciones a la Dra. Peral. 

5. Shaira Denisse Benítez Meneses checara la página del IFAI 

6. Consejeros en  

Educación: Guillermo Montiel y Verónica Aguilar 

Legislación: Sandra Flores y Shaira Denisse Benítez 

SOS para animales que sufren: Guillermo Montiel, Elizabeth Montero 

Ecología: Anne Proost, Nancy Lucero y Paty Rojas 

Difusión: Miguel Cano 

7. La cuenta de Facebook la realizara Miguel Cano 

8. El Consejo elaborara una propuesta de manual de procedimientos para El Departamento 

de Protección Animal, mismo que se someterá a la consideración de otras dependencias. 

 
 
 
 
 
 


